

# Pluton et Sourissette

| Il y a longtemps, dans une forêt lointaine habitait un noun appeler Pluton. Ce noun était très particulier car il avait de peau orange et était vêtu de vert. Sa meilleure amie était un souris grise surnommé Sourissette. Ils habitaient tous les deux dans des arbres, celui de Pluton est un chêne et celui de Sourissette est un bouleau. Il y avait toujours la même dispute :

- Le chêne est grand et magnifique.
- | - Non, c'est joli ! Le bouleau est plus beau et plus habitable !
- || - Il est peut-être plus habitable mais ~~si~~ il y a un incendie je serai de ne plus avoir de maison !
- Ce n'est pas vrai tu es juste jaloux ! Arrête-le !

Et ainsi de suite... Un hérisson appeler Lucien commence à en avoir marre. Il décida donc d'en finir. Arriver là-bas il commença à expliquer aux deux amis la raison de sa venue.

- Je commence à en avoir marre d'entendre vos disputes à longueur de journée !
- Mais c'est Pluton il dit que son arbre est plus beau ! Alors que c'est faux !
- Non c'est vrai !

- STOOOP !!! Calmez-vous !

J'ai une idée ! s'exclama Lucien. Vous allez habiter autre part que dans un arbre. Et trouvè une nouvelle maison.

Le matin trouva sa maison un quarante-six minutes c'était une souche très haute qu'il améliora. La souris qui en t'a elle, elle trouva un buisson avec des fruits rouges comestibles. Le matin pendant ce temps alla chercher du bois et des feuilles. Il metta les feuilles sur le dessus de la souche pour le faire, il établit le bois pour faire une porte et renforcer le toit. La souris n'avait rien à faire elle démeraqua juste ses affaires et s'endormit sur le canapé. Le matin avait réper bien avancer et avait déjà commencé à ranger ses affaires et à la fin il s'allongea sur son lit pour dormir.

Finalement l'herisson était venu les voir et il ne se disputait plus du tout.

Alors l'herisson était venu habiter dans le même endroit que eux.

Mais lui dans un chêne et un bouleau attacher ensemble. Les trois amis réglaient de leur anciennes disputes, et il diserent tous les trois que c'était complètement inutile de se disputer pour ça. Et ils resterent amis jusqu'à la fin des temps.